

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan dan bertolak pada pembahasan pada Bab III, maka dapat ditarik kesimpulan terhadap penelitian yang sudah dilakukan, seperti :

1. Alasan Kepolisian Resor Kota Padang menetapkan Program Menuju Kota Padang Zero Criminal yaitu bertujuan untuk menanggulangi tindak kejahatan pencurian yang terjadi di Kota Padang. Hal ini dimulai sejak banyaknya laporan dari masyarakat mengenai tindak kejahatan pencurian yang didapatkan oleh Kepolisian Resor Kota Padang. Alasan lainnya yaitu tindak kejahatan yang terjadi sudah meresahkan seluruh lapisan masyarakat.
2. Bentuk pelaksanaan dari Program Menuju Kota Padang Zero Criminal terdiri dari beberapa pelaksanaan kegiatan diantaranya patroli, penyuluhan kepada masyarakat, pemberian informasi melalui sosial media, hingga pelaksanaan sergap preman. Beberapa bentuk pelaksanaan yang dilakukan berhasil mengurangi jumlah tindak kejahatan pencurian di Kota Padang. Tim Klewang sendiri berhasil mempersempit wilayah kerja bagi pelaku tindak kejahatan pencurian yang berkeliaran di Kota Padang. Pelaksanaan program yang dilakukan juga mendapatkan dukungan dari masyarakat Kota Padang.

3. Kendala dari Program Menuju Kota Padang Zero Criminal terbagi menjadi dua, yaitu kendala internal dan kendala eksternal. Kendala internal merupakan kendala yang dialami langsung oleh Tim Klewang Kepolisian Resor Kota Padang. Kendala internal yang dialami diantaranya kurangnya anggaran dan minimnya sarana dan prasarana. Kendala eksternal yaitu kendala yang dari luar yang dihadapi oleh Kepolisian Resor Kota Padang. Kendala eksternal yang dialami diantaranya sulit mengetahui tersangka kejahatan, kurangnya alat bukti, laporan dari masyarakat, dan kurangnya partisipasi masyarakat.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti dan melihat hasil penelitian yang telah dibahas pada bab sebelumnya, maka peneliti ingin memberikan saran, seperti :

1. Kepada Kepolisian Resor Kota Padang dan Tim Klewang agar dapat meningkatkan kinerjanya dalam memberantas tindak kejahatan yang terjadi di Kota Padang dan menambah jumlah personilnya untuk menyelesaikan kasus kasus tindak pencurian yang terjadi. Hal ini agar program “Menuju Kota Padang Zero Kriminal” lebih cepat terealisasikan oleh Kepolisian Resor Kota Padang.
2. Bagi masyarakat Kota Padang diharapkan ikut serta berpartisipasi dan membantu kepolisian dalam mengurangi tindak kejahatan pencurian yang terjadi di Kota Padang. Partisipasi tersebut dapat berupa pelaporan tindak kejahatan yang terjadi di lingkungan sekitar. Hal ini sangat penting agar dapat tercapainya kepentingan bersama demi Kota Padang yang aman.

3. Kepada peneliti selanjutnya, agar dapat melakukan penelitian mengenai tindak kejahatan yang terjadi di Kota Padang dan tidak berpatokan kepada tindak kejahatan pencurian saja, tetapi juga dari sudut pandang lainnya. Hal ini agar segala bentuk penanggulangan kejahatan yang ada di Kota Padang dapat dilihat dari berbagai sudut pandang.

